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    RÉPUBLIQUE FRANÇAISE             Arrondissement de Dieppe  

Département de Seine-Maritime                       Canton de Luneray  

      

Communauté de Communes Terroir de Caux 

Ville de Val-de-Scie 
 

Procès-Verbal de la séance du Conseil Municipal du 11 MAI 2023 
 

 

Nombre de Membres en exercice : 27 Date de convocation : 02/05/2023 

Présents : 17 Date d’affichage : 02/05/2023 

Votants :  22 
 

 

L'An deux mil vingt-trois le Onze Mai à dix-huit heures trente minutes, le Conseil 

Municipal de Val-de-Scie, légalement convoqué, s’est réuni, au lieu ordinaire de ses séances, 

sous la présidence de Monsieur Christian SURONNE, Maire. 
 

Selon l’article L 2121-15 du Code Général des Collectivités Territoriales, le Conseil Municipal 

désigne Mme Monique LEMERCIER pour remplir les fonctions de secrétaire. 

Mme Monique LEMERCIER donne lecture du Procès-verbal de la séance du 30/03/2023 qui est 

adopté à l’unanimité. 

NOM Prénom   NOM Prénom   NOM Prénom   

SURONNE Christian  P NOURRICHARD Gérard P LETELLIER Olivier E 

VANDERPLAETSEN Michel P CHEVALLIER Nadine PVR THIERRY Stéphane A 

PELISSE Virginie P AUVRAY Patrice PVR LETEURTRE Céline P 

DELAUNAY Olivier P DELAFONTAINE Isabelle E PEUDEVIN Vincent  A 

BOUDIN Françoise  P JARNOUX Chantal PVR LEMERCIER Monique P 

FRANC Claude  P CONTREMOULIN Anne-Marie P PINEL Emmanuel P 

LESUEUR Claudine  PVR CABIN Antoinette P DUBOIS Arnaud P 

CHOMANT Jean P RENAULT Catherine PVR SOULET Virginie A 

MOREL Maryse P PETIT Marc P GOSSE Anne P 

(Légende : P : présent -  A : absent -  E : excusé - PVR : pouvoir) 

Pouvoirs : 

Mme Claudine LESUEUR donne pouvoir à M. Michel VANDERPLAETSEN 

Mme Nadine CHEVALLIER donne pouvoir à Mme Maryse MOREL 

M. Patrice AUVRAY donne pouvoir à Mme Antoinette CABIN 

Mme Chantal JARNOUX donne pouvoir à Mme Céline LETEURTRE 

Mme Catherine RENAULT donne pouvoir à Mme Virginie PELISSE 
 

Excusés : 

Mme Isabelle DELAFONTAINE 

M. Olivier LETELLIER 
 
Absents : 

M. Stéphane THIERRY 
M. Vincent PEUDEVIN 
Mme Virginie SOULET 

Formant la majorité des membres en exercice.   
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ORDRE DU JOUR  
 

 

Approbation Procès-verbal Séance du Jeudi 30 Mars 2023 à 18 H 30 
 

Délégations consenties au Maire par le Conseil Municipal 
Divers remboursements Assurance  
 

Service technique : Acquisition balayeuse de voirie 
 

Accueil Périscolaire, club du mercredi des Jacquemarts d’Auffay et Garderie de 
Sévis Règlement intérieur, Horaires et Tarifs applicables au 01 Septembre 2023 : 
Mme Virginie PELISSE 
 
Tarifs Concessions Cimetière, Cases Columbarium et Dispersion des cendres 
Jardin du Souvenir au 01 Juillet 2023 : Auffay, Sévis et Cressy 

 

Administratif : Création poste Adjoint Administratif 35 H au 12 Mai 2023 et 
fermeture poste Rédacteur principal 1ère classe 35 H au 01 Juillet 2023 suite Départ 
en retraite Christine FOLLAIN  
 
École Maternelle ASEM : Contrat du 01 Juin 2023 au 31 Mai 2024 
 

Personnel Communal : Avancements de Grade au 01 Juillet 2023 

Recrutement à l’Ecole Maternelle pour Accroissement Saisonnier d’Activité du 
10/07/2023 au 04/08/2023 35 H/S  
 

Subvention : Association Les Cavaliers de la Scie 
 

SDE 76 : Demande adhésion de la commune de Bolbec 
 

CDC Terroir de Caux : Procès-verbaux Conseil Communautaire 09 et 28 Février 2023 
 
Affaires Diverses 
 

Questions diverses 
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1. Délégations consenties au Maire par le Conseil Municipal Divers remboursement  

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que suite à différents sinistres la 

Commune a perçu : 

- Pour un bris de glace au Tennis Club : 2 278,85 € 
- Pour un sinistre à l’ascenseur de l’école élémentaire suite à l’occupation du centre 

aéré CDC 2 036,10 € 
- Pour un bris de glace au Stade 252,00 € 
- Pour un bris de glace à l’Ecole Maternelle 582,91 € 
- Pour un bris de glace à l’Ecole Elémentaire : 1 960,80 € 
- Pour un sinistre sur un banc suite à un accident de la circulation avec un bus 

scolaire de la Société VTNI : 1 708,80 €. 
 
 

2. Service Technique : Acquisition balayeuse de voirie - Délibération n° 16/2023 

Monsieur le Maire rappelle au Conseil Municipal que des crédits ont été inscrits au BP 2023 

pour l’achat d’une balayeuse de voirie pour le service technique. 

M. Mickaël LOPERA nous a transmis un devis en date du 05/05/2023 pour un montant de 

12 500 € HT/15 000 € TTC. 

M. Arnaud DUBOIS souhaite savoir comment est équipée cette balayeuse et si elle sera 

utilisée sur les 3 Communes déléguées. 

Monsieur le Maire lui répond que oui et les photos de la machine sont présentées. 

M. Arnaud DUBOIS souhaite connaitre le nombre de conducteurs. Monsieur le Maire lui 

répond au moins 2. 

M. Arnaud DUBOIS précise que si elle est équipée de brosses métalliques, il y a risque 

d’abimer les trottoirs. 

Monsieur le Maire précise que 2 balais sont plastiques, le 3ème est métallique car 

désherbeur. 

Mme Maryse MOREL demande où sera stockée cette machine. Monsieur le Maire lui répond 

qu’il y a de la place au Service Technique. 

Après délibération, le Conseil Municipal, à l’unanimité (M. Christian SURONNE, M. Michel 

VANDERPLAETSEN, pour lui-même ainsi que pour Mme Claudine LESUEUR qui lui a donné 

procuration, Mme Virginie PELISSE pour elle-même ainsi que pour Mme Catherine 

RENAULT qui lui a donné procuration, M. Olivier DELAUNAY, Mme Françoise BOUDIN, 

M. Claude FRANC, M. Jean CHOMANT, Mme Maryse MOREL pour elle-même ainsi que pour 

Mme Nadine CHEVALLIER qui lui a donné procuration, M. Gérard NOURRICHARD, 

Mme Anne-Marie CONTREMOULIN, Mme Antoinette CABIN pour elle-même ainsi que pour 

M. Patrice AUVRAY qui lui a donné procuration, M. Marc PETIT, Mme Céline LETEURTRE 

pour elle-même ainsi que pour Mme Chantal JARNOUX qui lui a donné procuration, 

Mme Monique LEMERCIER, M. Emmanuel PINEL, M. Arnaud DUBOIS, Mme Anne GOSSE), 

décide de : 

- Signer le devis de M. Mickaël LOPERA en date du 05/05/2023 d’un montant de 
 12 500 € HT/15 000 € TTC pour l’acquisition d’une balayeuse de voirie pour le 
 service technique. 

- Solliciter une subvention aussi élevée que possible du Département. 
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3. Accueil Périscolaire, Club du mercredi des Jacquemarts d’Auffay et Garderie de Sévis 
règlement intérieur, Horaires et Tarifs applicables au 01 Septembre 2023 : 
Mme Virginie PELISSE - Délibération n° 17/2023 

Après lecture, le Conseil Municipal doit approuver les modifications apportées au 
Règlement Intérieur du Centre de Loisirs "Les Jacquemarts", les horaires et les tarifs 
applicables à partir du 1er Septembre 2023. 

Après lecture par Virginie PELISSE, le Conseil Municipal approuve à l’unanimité 
(M. Christian SURONNE, M. Michel VANDERPLAETSEN, pour lui-même ainsi que pour Mme 
Claudine LESUEUR qui lui a donné procuration, Mme Virginie PELISSE pour elle-même ainsi 
que pour Mme Catherine RENAULT qui lui a donné procuration, M. Olivier DELAUNAY, Mme 
Françoise BOUDIN, M. Claude FRANC, M. Jean CHOMANT, Mme Maryse MOREL pour elle-
même ainsi que pour Mme Nadine CHEVALLIER qui lui a donné procuration, M. Gérard 
NOURRICHARD, Mme Anne-Marie CONTREMOULIN, Mme Antoinette CABIN pour elle-même 
ainsi que pour M. Patrice AUVRAY qui lui a donné procuration, M. Marc PETIT, Mme Céline 
LETEURTRE pour elle-même ainsi que pour Mme Chantal JARNOUX qui lui a donné 
procuration, Mme Monique LEMERCIER, M. Emmanuel PINEL, M. Arnaud DUBOIS, Mme 
Anne GOSSE), le Règlement Intérieur, les horaires et les tarifs applicables à partir du 1er 
Septembre 2023. 
 
Après lecture, le Conseil Municipal doit approuver les modifications apportées au 
Règlement Intérieur de la garderie de Sévis, les horaires et les tarifs applicables à partir 
du 1er Septembre 2023. 

Après lecture par Virginie PELISSE, le Conseil Municipal approuve à l’unanimité 
(M. Christian SURONNE, M. Michel VANDERPLAETSEN, pour lui-même ainsi que pour Mme 
Claudine LESUEUR qui lui a donné procuration, Mme Virginie PELISSE pour elle-même ainsi 
que pour Mme Catherine RENAULT qui lui a donné procuration, M. Olivier DELAUNAY, Mme 
Françoise BOUDIN, M. Claude FRANC, M. Jean CHOMANT, Mme Maryse MOREL pour elle-
même ainsi que pour Mme Nadine CHEVALLIER qui lui a donné procuration, M. Gérard 
NOURRICHARD, Mme Anne-Marie CONTREMOULIN, Mme Antoinette CABIN pour elle-même 
ainsi que pour M. Patrice AUVRAY qui lui a donné procuration, M. Marc PETIT, Mme Céline 
LETEURTRE pour elle-même ainsi que pour Mme Chantal JARNOUX qui lui a donné 
procuration, Mme Monique LEMERCIER, M. Emmanuel PINEL, M. Arnaud DUBOIS, Mme 
Anne GOSSE), le Règlement Intérieur, les horaires et les tarifs applicables à partir du 1er 
Septembre 2023. 
 
 

4. Tarifs Concessions Cimetière, Cases Columbarium et Dispersion des cendres Jardin du 
Souvenir au 01 Juillet 2023 : Auffay, Sévis et Cressy - Délibération n° 18/2023 

Avant présentation par Monsieur le Maire, M. Marc PETIT souhaite préciser que les tarifs 

ont été revus afin de trouver une harmonisation et un équilibre sur l’ensemble de la 

Commune de Val-de-Scie qui compte 3 cimetières. 

Le Conseil Municipal décide à l’unanimité (M. Christian SURONNE, M. Michel 

VANDERPLAETSEN, pour lui-même ainsi que pour Mme Claudine LESUEUR qui lui a donné 

procuration, Mme Virginie PELISSE pour elle-même ainsi que pour Mme Catherine 

RENAULT qui lui a donné procuration, M. Olivier DELAUNAY, Mme Françoise BOUDIN, 

M. Claude FRANC, M. Jean CHOMANT, Mme Maryse MOREL pour elle-même ainsi que pour 

Mme Nadine CHEVALLIER qui lui a donné procuration, M. Gérard NOURRICHARD, 

Mme Anne-Marie CONTREMOULIN, Mme Antoinette CABIN pour elle-même ainsi que pour 

M. Patrice AUVRAY qui lui a donné procuration, M. Marc PETIT, Mme Céline LETEURTRE 

pour elle-même ainsi que pour Mme Chantal JARNOUX qui lui a donné procuration, 

Mme Monique LEMERCIER, M. Emmanuel PINEL, M. Arnaud DUBOIS, Mme Anne GOSSE) de 

revoir les tarifs pour la Commune déléguée d’Auffay comme suit : 
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DÉTAIL TARIFS AU 01/07/2023 

CIMETIÈRE 
 

 TRENTENAIRES : 
- 1 à 3 places 
 

 CINQUANTENAIRES : 
-1 à 3 places 
 

COLUMBARIUM 
 

 TRENTENAIRES : 
- 1 à 3 urnes 
 

JARDIN DU SOUVENIR 
 

 Dispersion des Cendres 
 avec plaque 

 
 

 

270,00 € 
 
 

 360,00 € 
 

  
 
 

610,00 € 
 
 
 

50,00 € 
 

 

 

Avant proposition des nouveaux tarifs de Sévis, Mme Céline LETEURTRE souhaite le rappel 

des anciens. 

Monsieur le Maire énonce les tarifs appliqués, actuellement, sur la Commune Déléguée 

de Sévis. 

Cimetière : 58 € 

Colombarium : 1 ou 2 places : 285 € 

      3 ou 4 places : 610 € 

Dispersion des cendres + plaque : 58 € 

M. Emmanuel PINEL souligne que les tarifs des concessions, même augmentés, sont 

raisonnables. 

M. Arnaud DUBOIS souhaite savoir quelle Commission a étudié ces tarifs avant la 

présentation de ce soir. 

Monsieur le Maire lui répond qu’aucune Commission n’a le Cimetière en compétence, les 

tarifs ont donc été étudiés en réunion d’Adjoints où siègent le Maire, les Maires délégués 

et les Adjoints. 

Le Conseil Municipal décide à l’unanimité (M. Christian SURONNE, M. Michel 

VANDERPLAETSEN, pour lui-même ainsi que pour Mme Claudine LESUEUR qui lui a donné 

procuration, Mme Virginie PELISSE pour elle-même ainsi que pour Mme Catherine 

RENAULT qui lui a donné procuration, M. Olivier DELAUNAY, Mme Françoise BOUDIN, 

M. Claude FRANC, M. Jean CHOMANT, Mme Maryse MOREL pour elle-même ainsi que pour 

Mme Nadine CHEVALLIER qui lui a donné procuration, M. Gérard NOURRICHARD, 

Mme Anne-Marie CONTREMOULIN, Mme Antoinette CABIN pour elle-même ainsi que pour 

M. Patrice AUVRAY qui lui a donné procuration, M. Marc PETIT, Mme Céline LETEURTRE 

pour elle-même ainsi que pour Mme Chantal JARNOUX qui lui a donné procuration, 

Mme Monique LEMERCIER, M. Emmanuel PINEL, M. Arnaud DUBOIS, Mme Anne GOSSE) 

d’augmenter les tarifs pour la Commune déléguée de Sévis au 01/07/2023 comme suit : 
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DÉTAIL TARIFS AU 01/07/2023 

CIMETIÈRE 

 TRENTENAIRES : 
- 1 à 3 places 
 

 CINQUANTENAIRES : 
- 1 à 3 places 
 

COLUMBARIUM 

 TRENTENAIRES : 
- 1 ou 2 places 

- 3 ou 4 places 

JARDIN DU SOUVENIR 

 Dispersion des Cendres 

 avec plaque 

 

 

 
150,00 €  

 

 

250,00 € 

 

 

400,00 € 

610,00 € 

 

50,00 € 

 

Monsieur le Maire énonce les tarifs appliqués, actuellement, sur la commune déléguée de 

Cressy. 

Cimetière : 30 ans = 120 € 

 50 ans = 200 € 

Columbarium : 350 € 

Dispersion de cendres + plaque = 25 € 

M. Emmanuel PINEL ajoute que le tarif des dispersions est en moyenne de 200 € dans les 

cimetières environnants. 

 

Le Conseil Municipal décide d’augmenter à l’unanimité (M. Christian SURONNE, M. Michel 

VANDERPLAETSEN, pour lui-même ainsi que pour Mme Claudine LESUEUR qui lui a donné 

procuration, Mme Virginie PELISSE pour elle-même ainsi que pour Mme Catherine 

RENAULT qui lui a donné procuration, M. Olivier DELAUNAY, Mme Françoise BOUDIN, 

M. Claude FRANC, M. Jean CHOMANT, Mme Maryse MOREL pour elle-même ainsi que pour 

Mme Nadine CHEVALLIER qui lui a donné procuration, M. Gérard NOURRICHARD, 

Mme Anne-Marie CONTREMOULIN, Mme Antoinette CABIN pour elle-même ainsi que pour 

M. Patrice AUVRAY qui lui a donné procuration, M. Marc PETIT, Mme Céline LETEURTRE 

pour elle-même ainsi que pour Mme Chantal JARNOUX qui lui a donné procuration, 

Mme Monique LEMERCIER, M. Emmanuel PINEL, M. Arnaud DUBOIS, Mme Anne GOSSE) les 

tarifs pour la Commune déléguée de Cressy au 01/07/2023 comme suit : 
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DÉTAIL TARIFS AU 01/07/2023 

CIMETIÈRE 

 TRENTENAIRES : 
 

- 1 à 3 places 

 

 CINQUANTENAIRES : 
 

- 1 à 3 places 

 

COLUMBARIUM 

 TRENTENAIRES : 
 

- 1 à 3 places 

 

JARDIN DU SOUVENIR 

 Dispersion des Cendres 
 avec plaque 

 

 

 

150,00 €   

 

 

250,00 € 

 

 

 

 

400,00 € 

 

 

50,00 € 

 
5. Administratif : Création poste Adjoint Administratif 35 H au 12 Mai 2023 et fermeture poste 

Rédacteur principal 1ère classe 35 H au 01 Juillet 2023 suite Départ en retraite Christine 
FOLLAIN - Délibération n° 19/2023 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que Mme Christine FOLLAIN fera valoir ses 

droits à la retraite à compter du 1er Juillet 2023. 

Monsieur le Maire a sélectionné, un candidat qui a donné son accord pour ce travail. 

Après délibération, le Conseil Municipal décide à l’unanimité (M. Christian SURONNE, M. 

Michel VANDERPLAETSEN, pour lui-même ainsi que pour Mme Claudine LESUEUR qui lui a 

donné procuration, Mme Virginie PELISSE pour elle-même ainsi que pour Mme Catherine 

RENAULT qui lui a donné procuration, M. Olivier DELAUNAY, Mme Françoise BOUDIN, 

M. Claude FRANC, M. Jean CHOMANT, Mme Maryse MOREL pour elle-même ainsi que pour 

Mme Nadine CHEVALLIER qui lui a donné procuration, M. Gérard NOURRICHARD, 

Mme Anne-Marie CONTREMOULIN, Mme Antoinette CABIN pour elle-même ainsi que pour 

M. Patrice AUVRAY qui lui a donné procuration, M. Marc PETIT, Mme Céline LETEURTRE 

pour elle-même ainsi que pour Mme Chantal JARNOUX qui lui a donné procuration, 

Mme Monique LEMERCIER, M. Emmanuel PINEL, M. Arnaud DUBOIS, Mme Anne GOSSE) : 

- La création de l’emploi permanent d’Adjoint Administratif, à temps complet 35 H, 

au 12 Mai 2023 pour travailler en binôme avec Mme Christine FOLLAIN jusque son 

départ. 

- La suppression du poste de Rédacteur Principal 1ère Classe sur lequel était nommé 

Mme Christine FOLLAIN à temps complet au 1er Juillet 2023. 
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6. Ecole Maternelle ASEM : Contrat du 01 Juin 2023 au 31 Mai 2024 - Délibération n° 20/2023 

DELIBERATION AUTORISANT LE RECRUTEMENT D’UN AGENT CONTRACTUEL SUR UN EMPLOI PERMANENT  
LORSQUE LA NATURE DES FONCTIONS OU LES BESOINS DES SERVICES LE JUSTIFIENT 

ET SOUS RESERVE QU’AUCUN FONCTIONNAIRE N’AIT PU ETRE RECRUTE 
ARTICLE L. 332-8 2° DU CODE GENERAL DE LA FONCTION PUBLIQUE 

 
Monsieur le Maire rappelle au Conseil Municipal que, conformément à l’article L. 332-8 
2° du code général de la fonction publique, un emploi permanent du niveau de la 
catégorie A, B ou C peut être occupé par un agent contractuel lorsque la nature des 
fonctions ou les besoins des services le justifient et sous réserve qu’aucun fonctionnaire 
n’ait pu être recruté. 

Il précise que les besoins de la collectivité ont nécessité la création d’un emploi 
permanent d’ASEM Principal de 2ème Classe, échelle C2 de rémunération, doté d’une 
durée hebdomadaire de travail égale à 35 H par semaine, à compter du 1er Juin 2023 
pour une durée déterminée d'un an, soit jusqu'au 31 Mai 2024. 

Ainsi, en raison des tâches à effectuer, Monsieur le Maire propose l’établissement d’un 
contrat à durée déterminée d’une durée d’un an, renouvelable par reconduction 
expresse. La durée des contrats successifs ne peut excéder un total de six années. A 
l’issue de la période maximale de six années, le contrat ne peut être reconduit que par 
une décision expresse et pour une durée indéterminée, en application du l’article L. 332-
9 du code général de la fonction publique. 

Après délibération le Conseil Municipal décide à l’unanimité (M. Christian SURONNE, M. 
Michel VANDERPLAETSEN, pour lui-même ainsi que pour Mme Claudine LESUEUR qui lui a 
donné procuration, Mme Virginie PELISSE pour elle-même ainsi que pour Mme Catherine 
RENAULT qui lui a donné procuration, M. Olivier DELAUNAY, Mme Françoise BOUDIN, 
M. Claude FRANC, M. Jean CHOMANT, Mme Maryse MOREL pour elle-même ainsi que pour 
Mme Nadine CHEVALLIER qui lui a donné procuration, M. Gérard NOURRICHARD, 
Mme Anne-Marie CONTREMOULIN, Mme Antoinette CABIN pour elle-même ainsi que pour 
M. Patrice AUVRAY qui lui a donné procuration, M. Marc PETIT, Mme Céline LETEURTRE 
pour elle-même ainsi que pour Mme Chantal JARNOUX qui lui a donné procuration, 
Mme Monique LEMERCIER, M. Emmanuel PINEL, M. Arnaud DUBOIS, Mme Anne GOSSE) : 

- D’autoriser le recrutement d’un agent contractuel sur l’emploi permanent sur le grade 
d’ASEM Principal de 2ème Classe, échelle C2 de rémunération, doté d’une durée 
hebdomadaire de travail égale à 35 H par semaine, à compter du 1er Juin 2023 pour une 
durée déterminée d'un an, soit jusqu'au 31 Mai 2024. 

- De fixer la rémunération par référence à l’indice brut 368, 1er échelon, à laquelle 
s’ajoutent les suppléments et indemnités en vigueur. 
 
La dépense correspondante est inscrite au chapitre 012, article 64131 du budget de la 
Commune. 

 

 
7. Personnel Communal : Avancements de Grade au 01 Juillet 2023 - Délibération n° 21/2023 

Le Centre de Gestion nous a transmis, par courrier en date du 14 Décembre 2022, le 

tableau des possibilités d’avancement de grade pour l’année 2023. 

Vu le code général des collectivités territoriales, 

Vu le code général de la fonction publique, 

Vu la délibération du Conseil Municipal du 24 Janvier 2019 fixant au regard des 

circonstances locales, le taux de promotion d'avancement, grade par grade. 

Ce taux est à appliquer au nombre de fonctionnaires remplissant les conditions 

d'avancement au grade supérieur pour obtenir le nombre maximum de fonctionnaires 
pouvant être promus, de préciser que le taux retenu, exprimé sous la forme d'un 
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pourcentage, reste en vigueur tant qu'une nouvelle décision de l'organe délibérant ne l'a 

pas modifié,  De retenir le taux de promotion de 100 % pour tous les grades, 

Vu l’arrêté de la Commune de Val-de-Scie en date du 29 Janvier 2021 fixant les lignes 

directrices de gestion relatives aux orientations générales en matière de promotion et de 

valorisation des parcours du personnel communal, 

Conformément à l’article L. 313-1 du code général de la fonction publique, les emplois 
de chaque collectivité sont créés par l’organe délibérant de la collectivité. 

Il appartient donc à l’assemblée délibérante, compte tenu des nécessités du service, de 
modifier le tableau des emplois, afin de permettre la nomination des agents inscrits au 
tableau d’avancement de grade établi pour l’année. 

Cette modification, préalable à la nomination, entraîne la suppression de l’emploi 
d’origine, et la création de l’emploi correspondant au grade d’avancement. 

En conséquence, Monsieur le Maire propose les nominations suivantes à partir du 1er Juillet 

2023 : 

- Thomas GINFRAY, Adjoint Technique Principal 1ère Classe 
- Michel FROMENTIN, Adjoint Technique Principal 1ère Classe 
- Florence BELLEVILLE, Adjoint Technique Principal 1ère Classe 
- Nadège LEFEBVRE, Adjoint Technique Principal 1ère Classe 
- Sandrine FAUVEL, Adjoint Technique Principal 1ère Classe 
- Mélisande BOSSÉ, Adjoint Technique Principal 1ère Classe 
- Pascale DUBORD, Adjoint Technique Principal 1ère Classe 
- Diane PETIT, Adjoint Animation Principal 1ère Classe 
- Séverine HASTE, Adjoint Administratif Principal 1ère Classe 
- Emilie COUREAU, ASEM Principal 1ère Classe 
- Anne BOULON, ASEM Principal 1ère Classe 

 
 

Mme Céline LETEURTRE souhaite savoir pourquoi le Conseil Municipal doit se prononcer 

sur la carrière des agents. 

Monsieur le Maire lui répond que si les postes ne sont pas créés, par le Conseil Municipal, 

les agents ne peuvent pas être nommés au grade supérieur. 

Après délibération, le Conseil Municipal à l’unanimité (M. Christian SURONNE, M. Michel 

VANDERPLAETSEN, pour lui-même ainsi que pour Mme Claudine LESUEUR qui lui a donné 

procuration, Mme Virginie PELISSE pour elle-même ainsi que pour Mme Catherine 

RENAULT qui lui a donné procuration, M. Olivier DELAUNAY, Mme Françoise BOUDIN, 

M. Claude FRANC, M. Jean CHOMANT, Mme Maryse MOREL pour elle-même ainsi que pour 

Mme Nadine CHEVALLIER qui lui a donné procuration, M. Gérard NOURRICHARD, 

Mme Anne-Marie CONTREMOULIN, Mme Antoinette CABIN pour elle-même ainsi que pour 

M. Patrice AUVRAY qui lui a donné procuration, M. Marc PETIT, Mme Céline LETEURTRE 

pour elle-même ainsi que pour Mme Chantal JARNOUX qui lui a donné procuration, 

Mme Monique LEMERCIER, M. Emmanuel PINEL, M. Arnaud DUBOIS, Mme Anne GOSSE) : 

 Décide la création des postes ci-dessus à partir du 01 Juillet 2023 et la suppression 
des postes actuellement occupés par ces agents à cette même date. 

 Nomme ces agents aux postes cités ci-dessus à la date du 01 Juillet 2023. 

 

 

 
8. Recrutement à l’Ecole Maternelle pour Accroissement Saisonnier d’Activité du 

10/07/2023 au 04/08/2023 35 H/S - Délibération n° 22/2023 

Délibération portant création d'un emploi non permanent  
suite à un accroissement saisonnier d'activité 

Article L.332-23 2° du code général de la fonction publique 
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Monsieur le Maire rappelle au Conseil Municipal que l'article Article L.332-23 2° du code 
générale de la fonction publique autorise le recrutement sur des emplois non permanents 
d'agents contractuels pour un accroissement saisonnier d'activité pour une durée 
maximale de six mois sur une période consécutive de douze mois, renouvellement 
compris. 
 

Monsieur le Maire expose également au Conseil Municipal qu'il est nécessaire de pallier à 
l’absence de Mme Anne BOULON qui n’est pas présente au mois de juillet pour le ménage, 
ces tâches ne peuvent être réalisées par les seuls agents permanents de la Collectivité. 
 

Ainsi, en raison des tâches à effectuer et suite à un accroissement saisonnier d’activité à 
l’Ecole Maternelle, il propose au Conseil Municipal de créer, à compter du 10 Juillet 2023, 
un emploi non permanent sur le grade d'Adjoint Technique Territorial, dont la durée 
hebdomadaire de service est de 35 H/Semaine et de l'autoriser à recruter un agent 
contractuel pour une durée de 4 semaines, soit jusqu’au 4 Août 2023. 
 

Après délibération, le Conseil Municipal décide à l’unanimité (M. Christian SURONNE, M. 
Michel VANDERPLAETSEN, pour lui-même ainsi que pour Mme Claudine LESUEUR qui lui a 
donné procuration, Mme Virginie PELISSE pour elle-même ainsi que pour Mme Catherine 
RENAULT qui lui a donné procuration, M. Olivier DELAUNAY, Mme Françoise BOUDIN, 
M. Claude FRANC, M. Jean CHOMANT, Mme Maryse MOREL pour elle-même ainsi que pour 
Mme Nadine CHEVALLIER qui lui a donné procuration, M. Gérard NOURRICHARD, 
Mme Anne-Marie CONTREMOULIN, Mme Antoinette CABIN pour elle-même ainsi que pour 
M. Patrice AUVRAY qui lui a donné procuration, M. Marc PETIT, Mme Céline LETEURTRE 
pour elle-même ainsi que pour Mme Chantal JARNOUX qui lui a donné procuration, 
Mme Monique LEMERCIER, M. Emmanuel PINEL, M. Arnaud DUBOIS, Mme Anne GOSSE)  : 
 
Article 1 : 
De créer un emploi non permanent relevant du grade d'Adjoint Technique Territorial, 
pour effectuer le ménage des grandes vacances à l’Ecole Maternelle, suite à 
l'accroissement saisonnier d'activité, d'une durée hebdomadaire de travail égale à 35 
H/Semaine, au 1er échelon de l'échelle C1, à compter du 10 Juillet 2023, pour une durée 
maximale de 4 semaines, soit jusqu’au 4 Août 2023. 

 
Article 2 : 
La rémunération sera fixée par référence à l'indice brut 367, à laquelle s'ajoutent les 
suppléments et indemnités en vigueur. 

 

 
9. Subvention : Association Les Cavaliers de la Scie - Délibération n° 23/2023 

L'association "les cavaliers de la scie" a pour objet d’apporter une aide logistique et 

financière à vingt-cinq jeunes cavaliers adhérents au centre équestre de la Scie à 

Longueville Sur Scie. 

Ces enfants vont participer au Championnat de France d’équitation qui se tiendra au mois 

de juillet 2023 à Lamotte-Beuvron.  

Afin de mener à bien ce projet, les mairies des communes dans lesquelles résident les 

enfants qui participent à ce championnat sont sollicitées. 

Parmi ces enfants, une jeune fille réside à Cressy/Val-de-Scie : Agathe GOSSE. 

M. Marc PETIT et Mme Anne GOSSE quittent la salle des délibérations pendant les débats 

et le vote. 

Monsieur le Maire sollicite le Conseil Municipal afin de verser une subvention de 150 € à 

l'association « les cavaliers de la scie ». 

M. Arnaud DUBOIS souhaite que la subvention soit plus élevée : 250 €. 
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M. Jean CHOMANT demande si le budget total de cette compétition a été fourni. 

Monsieur le Maire lui répond que oui. Il précise que, pour le championnat, il est de 

18 160 €, en ajoutant le budget pour les qualifications, le total s’élève à 28 960 € soit en 

moyenne 965 €/enfant. 

Le Conseil Municipal procède au vote et décide de verser la somme de 250 € à l’Association 

« Les cavaliers de la Scie ».  

M. Arnaud DUBOIS, Mme Monique LEMERCIER, Mme Céline LETEURTRE pour elle-même 

ainsi que pour Mme Chantal JARNOUX qui lui a donné procuration, Mme Antoinette CABIN 

pour elle-même ainsi que pour M. Patrice AUVRAY qui lui a donné procuration, Mme 

Virginie PELISSE pour elle-même ainsi que pour Mme Catherine RENAULT qui lui a donné 

procuration, M. Gérard NOURRICHARD, M. Jean CHOMANT, Mme Anne-Marie 

CONTREMOULIN, M. Emmanuel PINEL, qui ont voté Pour. 

M. Olivier DELAUNAY s’abstient. 

M. Christian SURONNE, M. Michel VANDERPLAETSEN pour lui-même ainsi que pour Mme 

Claudine LESUEUR qui lui a donné procuration, M. Claude FRANC, Mme Maryse MOREL pour 

elle-même ainsi que pour Mme Nadine CHEVALLIER qui lui a donné procuration, Mme 

Françoise BOUDIN, votent Contre car eux souhaitent verser 150 €. 

Mme Virginie PELISSE souhaite que le logo de Val-de-Scie apparaisse lors des 

communications de cette manifestation. 

M. Marc PETIT et Mme Anne GOSSE rejoignent la Salle du Conseil Municipal et remercient 

l’assemblée. 

 

 

10. SDE 76 Demande adhésion de la commune de BOLBEC - Délibération n° 24/2023 

VU : 

- Le Code Général des Collectivités Territoriales, CGCT, et notamment ses articles 
L5211-17 et 18, L5214-21, L5711-1 et suivants, 

- La délibération du 9 Février 2023 de la Commune de Bolbec demandant l’adhésion 
pour toutes les compétences du SDE 76, 

- La délibération du Comité Syndical du SDE 76 du 21 Février 2023 acceptant cette 
adhésion, 

- Le projet de Statuts du SDE 76 modifié en ce sens. 
 

CONSIDERANT : 

- Que la Commune de Bolbec ne transfère pas de dette ou d’emprunt au SDE 76, 

- Que l’adhésion de cette commune n’est possible qu’avec l’accord du comité syndical 
et de tous les adhérents dans les conditions de majorité requises, 

- Que la consultation de la CDCI n’est pas requise, 

- Que chaque adhérent du SDE disposera d’un délai de trois mois à compter de la 
notification par le SDE76 de sa délibération pour se prononcer, à son tour, sur 
l’adhésion de la ville de Bolbec 

- Qu’à défaut de délibération dans ce délai, la décision de l’adhérent est réputée 
défavorable, 

- Que la commune de Bolbec souhaite adhérer pour la totalité de son territoire, 

- Que la commune de Bolbec souhaite transférer au SDE76 les contrats de distribution 
électrique et gazière, les redevances des contrats de concessions électrique et gaz, 
la redevance d’occupation du domaine public occupé par le réseau électrique, 

- Que la commune transfère le produit de la Contribution au Service Public de l’énergie 
(TCCFE) à partir de l’adhésion, avec un effet fiscal au 1er Janvier 2024. 
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Après délibération, le Conseil Municipal accepte à l’unanimité (M. Christian SURONNE, M. 
Michel VANDERPLAETSEN, pour lui-même ainsi que pour Mme Claudine LESUEUR qui lui a 
donné procuration, Mme Virginie PELISSE pour elle-même ainsi que pour Mme Catherine 
RENAULT qui lui a donné procuration, M. Olivier DELAUNAY, Mme Françoise BOUDIN, 
M. Claude FRANC, M. Jean CHOMANT, Mme Maryse MOREL pour elle-même ainsi que pour 
Mme Nadine CHEVALLIER qui lui a donné procuration, M. Gérard NOURRICHARD, 
Mme Anne-Marie CONTREMOULIN, Mme Antoinette CABIN pour elle-même ainsi que pour 
M. Patrice AUVRAY qui lui a donné procuration, M. Marc PETIT, Mme Céline LETEURTRE 
pour elle-même ainsi que pour Mme Chantal JARNOUX qui lui a donné procuration, 
Mme Monique LEMERCIER, M. Emmanuel PINEL, M. Arnaud DUBOIS, Mme Anne GOSSE) 
l’adhésion de la Commune de Bolbec au SDE 76. 
 

 

11. CDC Terroir de Caux : Procès-verbaux Conseil Communautaire 09 et 28 Février 2023 

Le Conseil Municipal n’émet aucune observation sur ces Procès-verbaux. 

M. Claude FRANC souhaite avoir des précisions quant au tri des ordures ménagères qui va 

s’accentuer au 1er janvier 2024. 

Les restes alimentaires et les épluchures diverses doivent être compostés autant pour les 

particuliers que les collectivités, donc pour les salles des fêtes et les écoles. 

M. Claude FRANC souhaite que les délégués demandent, lors d’une prochaine Commission 

Environnement, des renseignements car l’échéance du 1er janvier 2024 va arriver très 

vite. 

M. Gérard NOURRICHARD précise qu’afin que le compost soit de bonne qualité, les 

couches de détritus doivent être alternées. Il ajoute que des informations doivent être 

données aux administrés. Le but est de réduire le volume de déchets à retraiter. 

M. Arnaud DUBOIS souhaite que la CDC Terroir de Caux finance des composteurs pour 

équiper les foyers du territoire. 

Monsieur le Maire précise qu’une aide est déjà mise en place en faveur des administrés 

qui procèdent à l’achat de composteurs. 

M. Claude FRANC souhaite savoir comment seront vidés les bacs à compost. 

M. Marc PETIT précise que, pour avoir moins de déchets, les poules sont une bonne 

solution car elles mangent les restes. 

Monsieur le Maire ajoute que la CDC Terroir de Caux a déjà procédé à l’attribution de 

poules pour les administrés. 

 

 
12. Affaires Diverses 

a) Remerciements de M. Edouard ROUSSEAU pour les marques de sympathie témoignées, 

par le Conseil Municipal, lors du décès de sa fille. 

 

b) Date prochain Conseil Municipal : Jeudi 29 juin 2023 à 18 H 30. 

 

c) Service technique : démission M. Patrice MIREL au 1er juillet 2023.  

Monsieur le Maire ajoute que M. Patrice MIREL à toujours donné entière satisfaction. 

Il rejoint la Réunion, sa terre natale. 

 

d) Projet la Poste 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal qu’il a eu plusieurs contacts, avec des 

représentants de la Poste, concernant les évolutions du fonctionnement du bureau de 

Poste d’Auffay. 

Monsieur le Maire souhaite que le bureau reste ouvert, il le sera, chaque matin, du 

lundi au samedi de 9 H à 12 H et au moins pour 3 ans. 

En ce qui concerne les autres services, un commerçant, non encore identifié à ce jour, 

prendra le relais de la Poste l’après-midi. 
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Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que la Poste peut venir présenter ce 

projet aux Conseillers Municipaux qui acceptent leur venue lors du prochain Conseil 

Municipal du 29 juin 2023. 

Monsieur le Maire ajoute que la Poste avait proposé, également, l’ouverture d’une 

agence postale communale mais avec fermeture définitive du bureau de Poste 

d’Auffay. Monsieur le Maire, les Adjoints et les Maires délégués n’ont pas retenu cette 

option. 

 

e) M. Marc PETIT indique qu’il a eu de nombreux habitants de Cressy qui sont venus lui 

poser des questions sur le changement d’opérateur pour l’eau, notamment, sur le 

coût. 

M. Marc PETIT annonce que les prix vont augmenter mais que ce n’est pas du, 

nécessairement, au changement d’opérateur. 

M. Michel VANDERPLAETSEN précise qu’il souhaitait garder Véolia mais que le résultat 

de l’appel d’offres de la CDC Terroir de Caux a été autrement. 

Il ajoute que depuis que la société Lhotellier – eau - Hydra a repris la délégation eau 

et ou assainissement, il a, plusieurs fois, fait appel à leurs services, il est satisfait de 

la réactivité de cette entreprise. 

 

 

13. Questions Diverses 

Départ M. Arnaud DUBOIS à ce point de l’ordre du jour (19 H 50). 

 Mme Monique LEMERCIER informe le Conseil Municipal qu’elle a assisté, cette semaine, 

à l’inauguration de la salle de sports de raquettes édifiée par la CDC Terroir de Caux 

à Sainte Foy. Elle précise que c’est un bel équipement ouvert à tous. 

 

 Mme Monique LEMERCIER souligne un problème de pissenlits, au stade du Mesnil Sauval, 

qui posent problème durant les matches de foot et qui ne passent pas à la tondeuse. 

Elle souhaite savoir si un traitement existe. 

Monsieur le Maire lui répond que les produits phytosanitaires ne sont plus utilisés. 

Il regrette que les administrés laissent les pissenlits pousser aux abords et dans leurs 

propriétés ce qui occasionnent des repousses partout. 

M. Marc PETIT ajoute qu’il est important de laisser pousser les pissenlits pour les 

abeilles et la biodiversité. 

 

 Mme Monique LERMERCIER indique au Conseil Municipal qu’il manque des filets, 

derrière les buts du stade du Mesnil Sauval, pour éviter aux joueurs d’aller rechercher 

les ballons dans les champs. 

 

 Mme Monique LERMERCIER souhaite savoir où en est le projet du parcours santé. 

Mme Virginie PELISSE précise que Mme Virginie SOULET devait lui envoyer des 

documents, elle n’a rien reçu. 

 

 Mme Monique LEMERCIER demande si un miroir routier peut être installé à 

Bazomesnil/Sévis pour des sorties dangereuses. 

Monsieur le Maire lui répond que les administrés peuvent en installer un après demande 

en Mairie. 

 

 M. Arnaud Dubois a laissé une question à Mme Monique LEMERCIER : il souhaite savoir 

si tous les membres de chaque Commission sont convoqués à chaque Commission. 

Monsieur le Maire lui répond que oui la totalité de la Commission est convoquée. 
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 M. Arnaud DUBOIS a laissé une deuxième question à Mme Monique LEMERCIER 

concernant la taille de haie, Rue Pasteur à Auffay, non réalisée par un administré. 

M. Claude FRANC lui répond que c’est la propriété MONFLIER, seule une partie a été 

taillée. 

 

 Mme Monique LEMERCIER demande si la croix en grès à Bazomesnil/Sévis va être 

déplacée. 

M. Michel VANDERPLAETSEN lui répond que cette croix ne peut être déplacée, un 

panneau sera posé pour l’indiquer. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, Monsieur le Maire lève la séance à 20 H 05. 
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